2024-08-11

Impugna líder del PRI en el Congreso local reparto de pluris en la Sala Regional del TEPJF

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://notiexpress.com.mx/mosno.php?nota=83605

El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, Ernesto Alarcón, acudió a la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para impugnar la sentencia del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que avaló la asignación de diputaciones plurinominales.

El legislador señaló que con esta distribución "ilegal" que hizo el Instituto Electoral capitalino y que ratificó posteriormente el Tribunal Electoral local, tales autoridades violaron diversos principios constitucionales y legales, ignoraron la normatividad, y además pretenden despojarlo de una diputación plurinominal que legítimamente le corresponde, avalada por 59 mil 900 votos que recibió en su favor en las pasadas elecciones.

fuente msn